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千歳ロータリークラブ会報 

川端会長方針 

“いい仕事をしよう” 
会 長 川端 清      副会長 齊藤 博徳      幹 事 大澤 雅松 

会長エレクト 藤本 敏廣    会 計 五十嵐 桂一   

第2510地区ガバナー 安孫子 建雄 第７グループ・ガバナー補佐 大川 健一 

 ロータリー創立日 1905年2月23日 

 千歳ＲＣ創立日  1967年4月26日 

本日の例会（９月１９日 第１２回）夜間例会（神戸南ＲＣ来千）     担当：社会奉仕委員会・親睦活動委員会 

２０１３年 ９月１９日 

第１１号 （通算２１６６号） 

第１１回（通算２２８７回）例会報告  

日時：２０１３年９月１２日（木）1２：30～１３：３０ 

場所：ザ・ベルクラシック「Lien」   

プログラム：通常移動例会      

担当：出席・資料管理委員会 

司会：ＳＡＡ・プログラム委員会 藤川 俊一 委員 

四つのテスト：クラブ会報・広報・雑誌・ＩＣ委員会 

                田中 敬二 副委員長    

千歳ロータリークラブホームページ http://www.chitose-rc.jp 

会長挨拶（ 川端 清 会長） 

本日のお客様（紹介：齊藤 博徳 副会長） 

  

 先週は朝早くから、また雨の中での

早朝移動例会でした。神社境内はじめ

周辺の清掃活動へのご参加を頂き、大

変ご苦労様でした。また例会終了後に

千歳神社社務所の部屋をお借りし、神

戸南RC受け入れに関する会議で髙橋 

都 会員（木曜・パークゴルフ会長）そ

して五十嵐 宏 パスト会長の助言を頂

くなど、お世話になりました。ありがとうございました。  

 私は毎年参加しておりますが、今年で４回目の（９月７日

開催）千歳市総合防災訓練に花園町内から１３名と共に訓練

参加をして参りました。今年の参加者数は総数９００名との

事でした。いつも思う事ですが、その訓練に参加して自分自

身が得るものは沢山あります。実際災害が発生した時に速や

かに状況を把握し、自分が動ける状況にある時は実働参加が

出来るよう努めたいと思っています。皆さんも参加の機会が

ありましたらRCの精神にも通じる所があると思いますし、

自分の身を守る事にも繋がりますので是非参加してみては如

何でしょうか。  

 事務局のパソコンを故加藤 武仁元会員と、私からの寄贈

で更新しました。事務処理の問題とドライバーソフトの対応

に時間が掛かり、メール関係が未だ一部不安定で、運用に支

障をきたしております。近い内に解決した際には、事務関係

もスピーディーになると思います。皆さんも機会を捉えて使

用してみて下さい。 

～ ９月は新世代のための月間 ～  

幹事報告（ 大澤 雅松 幹事） 

①移動例会、ザ・ベルクラシック「Ｌｉｅ

ｎ」様には会場設営や食事のご配慮に感謝

します。 

②今月は「新世代のための月間」で、１０

月３日の千歳RAC例会がガバナー公式訪

問となっている事から、提唱クラブに出席

要請が来ています。また１１月９日に室蘭

で開かれるRAC地区協議会にも登録要請

が来ています。 

③ガバナー月信９月号に千歳RCのガバナー公式訪問が掲載されま

した。新会員紹介には粟津・喜多・稲川会員が顔写真付きで載って

います。ご覧下さい。 

④次週の神戸南RC歓迎夜間例会は、訪問経験者の強い要望で特別

メニューを用意します。この為、予算額（１人5,000円）に加

え、クラブから出席者１人1,000円を補助、さらに出席者から１

人2,000円の追加料金を頂きます。なお、二次会は例会場のあ

る、ANAクラウンプラザホテル１１階バーラウンジで１人2,000

円、三次会は小町ビル「サンタナ」で１人5,000円です。三次会

まで出ても出席者負担は１人9,000円ですので、出来るだけ多く

の参加により、神戸南の皆さんを「お･も･て･な･し」したいと思い

ます。 

 

 

 

 

 

 
 

 

広島・尾道東ロータリークラブ 勝島 康次郎様 

お客様ご挨拶（勝島 康次郎様）（広島・尾道東ＲＣ） 

 広島・尾道東ロータリークラブの勝

島 康次郎です。本日はメークアップ

をさせてもらいに来ました。私の娘が

縁あって稚内に住んでいまして、甥が

旭川医大におりますので、旭川で久し

ぶりにミーティングをしよう、という

事になり、孫共々来ました。 

 私、こう見えても昭和２１年生まれ

の戌年（いぬどし）でございます。２

００５年には会長を務めさせてもらいました。現在２７

年間無遅刻無欠席の記録を更新中です。メークアップを

あちこちでさせて頂いていますが、このクラブは非常に

良いクラブだと思いました。機会がございましたら尾道

の方にも是非お越し下さい。瀬戸内海の美味しい魚を召

し上がって頂けたらと思います。本日はどうぞよろしく

お願い致します。 

※尾道東ＲＣのＨＰに勝島氏が会長時代に行った活動の

概要が載っていましたのでご紹介します。 

http://ohrc.jp/history/05-06/index.htm 

出席率 

今回：61.1％（9月12日＝33／54、実数） 

確定：90.7％（8月29日＝49／54,うちMu0名） 

http://www.chitose-rc.jp/wp/wp-content/uploads/2013/09/2955e7d1bd2c8b2b4f002723c08760ff.jpg
http://www.chitose-rc.jp/wp/wp-content/uploads/2013/09/6005d5c1eaf51f770037bccfdf037e14.jpg
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http://www.chitose-rc.jp/wp/wp-content/uploads/2013/09/462f5bf75d93c257e684edfda2bc63641.jpg
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ニコニコBOX 

１．今野 良紀 会員 本日はザ・ベルクラシック「Ｌｉｅｎ」をご

利用下さり、ありがとうございます。２．大澤 雅松 幹事 ①千歳

民報創刊５０周年記念の「千歳おはよう橋国際マラソン大会」、前

日の大雨にも関わらず、２０２０年 東京五輪開催決定した９月８

日に好天に恵まれ、千歳スポーツ様、キリンビール北海道千歳工場

様はじめ多くのご協賛により無事終了しました。②妻の誕生日にお

花をありがとうございます。３．菅原 正行 会員 久しぶりの例会

に出席させて頂きました。４．金沢 明法 会員 先日の木曜会で優

勝してしまいました。大変失礼しました。５．藤井 雅一 会員 ２

０１３年８月開業よりの過去最高の稼働率９７％を達成しました。 

６．村田 研一 パスト会長 妻の【２０歳】誕生日にお花をありが

とうございます。（何かの間違いと思いますが・・・読み上げミス

ではありません）７．中山 和朗 パスト会長 ①鹿児島県にある内

之浦宇宙空間観測所にてイプシロンロケットを見てきました。②ち

とせどんグランプリ、盛会でした。１０００円で色々な美味しい丼

がありました。８．沼田 常好 会員 千歳市功労者表彰審議会の会

長に就任致しました。 

本日のニコニコ集計８名 合計 １０,０00 円  

～食「職」と農業～ 
     （以下概略です。） 

１．最近の農業事情 
 昨今の農業では外国からの研修生が多

くなっています。逆に日本からベトナムや

タイなどに1千町歩（約1000ha、300

万坪）という広大な農地を耕作しに行って

います。 

２．産業としての農業 
 農業も通貨単位の安い東南アジア方面へ進出し、現地生産をし

て日本へ送るという事が行われています。食生活を営む上で農業・

漁業があって成り立っていくのですから、農業を見直さなくてはな

りません。国の政策でも農業に関しては重要課題になっています

が、現実は数々の法律に縛られて中々良い方向へ行かないのが現状

です。 

３．食の安心安全 
日本では除草剤など農薬には使えない物が多いので、安全な作物が

出席・資料管理委員会卓話（日向 祥一 委員長） 

会員氏名 

名川 誠（ながわ まこと） 

事業名・住所 

キリンビール（株）北海道 

千歳工場 千歳市上長都９４９－

１  

ＴＥＬ・ＦＡＸ 

０１２３－２４－３１０１／ 

           ０１２３－２４－３７０１ 

ホームページなど 

http://www.kirin.co.jp/ 

事業内容 

ビール類製造 

事業ＰＲなど 

キリンビールのご愛飲、よろしくお願い致します。 

会員企業紹介（７） 

⑤９月２４日（火）１４時３０分から秋の交通安全運動セーフ

ティーコールがあります。地域の安全への奉仕活動として参加を

お願いします。 

⑥１０月２０日の地区大会で千歳RCは送迎バスを用意しますが、

会場の駐車場が狭い為、マイカーでの来場者数を把握したいそう

です。参加予定者に後ほど交通手段の回答表をファックスします

ので、ご協力お願いします。 

⑦自衛隊の戦車射撃競技会見学のロータリー枠（１０月７、８

日）希望の方は１７日迄にクラブ事務局に申し込んで下さい。 

⑧再来週の通常例会（９月２６日）は、１０月の職業奉仕月間を

前にして職業奉仕委員会担当により、福田武男地区職業奉仕委員

長の卓話を予定しています。 

⑨事務局の伊藤さんの都合で来週の１８日と１９日は神戸南RC対

応で不在となります。お急ぎのご用がある方は幹事の大澤に直接

ご連絡下さい。 

ＡＢ会開催報告（９月の誕生祝会） 

 千歳ＲＣで血液型がＡＢ型の会員らによる「ＡＢの会」

が９月９日（月）、千歳市清水町２丁目の居酒屋「えどや

八兵衛」で18時30分より開かれました。 

 

今月誕生日を迎えられる大西会員

に大澤幹事・浅利会員より花束の

贈呈です。おめでとうございま

す！ 

 

 

～詳しくはホームページをご覧下さい～ 

新世代奉仕・ＲＡＣ委員会 委員会報告（金沢 明法 委員長） 

１．秋の全国交通安全運動（セーフ

ティーコール）が９月２４日（火）に開

催されます。例会扱いではありません

が、社会奉仕として多くの会員の皆様の

出席をお願い致します。時間は１４時３

０分から１５時３０分で、集合場所は千

歳市民文化センター駐車場です。 

２．本年度の社会奉仕委員会事業計画の

目標であります、財団の補助金を申請しておりました、

「女性の幸せは人類の幸せ（乳がん検診体験ＩＮ千歳）」

は却下されました。地区の財団補助委員会から連絡があ

り、「乳がん検診は一般的に広く普及された検診であり、

補助金の対象にそぐわない」という事でしたので、検診で

はなく、【検診の体験】に重点を置いている事を説明し、

再度審議して頂きましたが、９月４日に正式に補助金は下

りないと連絡を受けましたので、中止となりました。今後

は次年度の補助金の申請の締切りが今年度の４月末迄なの

で、現理事会と協議しながら補助金対象の事業を決めたい

と思います。 

社会奉仕委員会より（大西 信也 委員長） 

 １０月３日（木）１８時３０分から

ザ・ベルクラシック「Ｌｉｅｎ」で

ローターアクトの定例会があり、今回

はガバナー公式訪問となっています。

千歳クラブ１０名以上の参加をお願い

します、と要請されておりますので、

三役・新世代ローターアクト委員会は

じめ皆さんのご参加をお願いします。 

出来ます。しかし、海外では使える所もあります。時には検疫か

ら漏れて有害成分が基準値を超える作物を輸入してしまうという

も起こり得ます。 

４．有機肥料と化学肥料 
肥料には有機肥料と化学肥料があり、有機肥料の成分は鶏糞、牛

糞、油粕などで、土壌の微生物と地温の力で発酵分解し、無機や

燐酸などに変えて効力を発揮し、人にも土壌にも安心安全な物で

す。化学肥料は、窒素・燐酸・カリのいずれか２成分以上含み、

化学反応によって製造された複合肥料を言います。 

５．北海道有機農材（株） 
弊社は初期発酵分解済の有機肥料を販売しているので、早い段階

から有効に使え、北海道から愛知県まで農家のお客さまに好評を

得ております。  ～詳しくはホームページをご覧下さい～ 
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